

BOLETÍN DE PRENSA No. 393 ->>

- A petición de CEM de la UAA, 1 mil 500 estudiantes de nuevo ingreso reciben cursos para correcto manejo de la Biblioteca Digital.
- Curso busca que alumnos identifiquen y conozcan estrategias de búsqueda de información, uso eficiente de la biblioteca digital, así como estimular y promover el uso de TIC para consulta: RCZ.

Las tecnologías de información y comunicación (TIC) han avanzado a pasos agigantados estos últimos años, por lo cual los procesos de enseñanza-aprendizaje deben adaptarse a estas nuevas condiciones, por ello la Universidad Autónoma de Aguascalientes ofrece a estudiantes de bachillerato, licenciatura y posgrado cursos para aprender a usar y manejar los recursos electrónicos que ofrece la Biblioteca Digital de esta Casa de Estudios.

En este sentido, y a petición del Centro de Educación Media de la UAA, alrededor de 1 mil 500 estudiantes de nuevo ingreso tanto del plantel Central como del Oriente, recibieron los cursos de Introducción al Sistema Bibliotecario y Biblioteca Digital, los cuales fueron impartidos por funcionarios del departamento de Información Bibliográfica.

Al respecto, Rosa del Carmen Zapata, encargada del Programa de Desarrollo de Habilidades Informativas, manifestó que la finalidad de brindar estos cursos a estudiantes de nuevo ingreso de BACHUAA es para que identifiquen y conozcan estrategias de búsqueda de información en bases de datos, un uso eficiente de la biblioteca digital, así como para estimular y promover el uso de TIC para consulta.

Ahondó que en estas actividades se abordaron temas como la introducción al sistema bibliotecario de la UAA, los servicios que se ofrecen en ello, acervos bibliográficos, conocimiento de bases de datos de acceso abierto, uso de herramientas de sistemas de descubrimiento de información, así como estrategias para que realicen búsquedas de temas o áreas especializadas a través de palabras clave.

Señaló que, debido a que la Autónoma de Aguascalientes cuenta con una gran cantidad de fuentes de información y conocimiento de vanguardia como libros y revistas electrónicas, publicaciones especializadas, archivos multimedia, entre otros, se pretende que con estas actividades los estudiantes recurran cada vez más a estos acervos para reforzar su formación, aunado a que catedráticos e investigadores puedan actualizar y fundamentar sus trabajos.

Finalmente, hizo un llamado a la comunidad de la Autónoma de Aguascalientes interesada en conocer más sobre estrategias para la búsqueda especializada de información en bases de datos y acervos bibliográficos de la Institución, para lo cual pueden llenar un formato de inscripción disponible en la página web <http://biblioteca.uaa.mx>, ponerse en contacto a través del correo electrónico dhi@correo.uaa.mx, o bien acudir al departamento de Información Bibliográfica, ubicado en el edificio 56 de Ciudad Universitaria.

